

INFORME DE ACTIVIDADES DE COMUNICACIÓN PARA LA DDP3.

A continuación, exponemos las acciones llevadas a cabo por el personal de comunicación, entre los meses de septiembre de 2020 y enero de 2021:

El director de Comunicación de Femete, **Juan Carlos Ramos Martín**, difundió en las redes sociales corporativas (Facebook, LinkedIn, Instagram y Twitter) la reunión de партнериado que se celebró el 29 de septiembre 2020. Se presentan las evidencias a continuación:

Federación Femete
Publicado por Juan Carlos Ramos [?] · 3 d ·

Segunda reunión del партнериado internacional de Blue-Tec: proyecto que pretende crear un modelo innovador de cooperación empresarial y de crecimiento inteligente para generar mayor valor añadido y mejorar la oferta comercial del sector náutico y portuario de la Macaronesia, cofinanciado al 85% por FEDER (programa Cooperación Territorial Interreg MAC 2014-2020), celebrada el pasado martes.

Rendimiento de tu publicación

383 Personas alcanzadas

5 Reacciones, comentarios y veces que se ha compartido

4 Me gusta	4 En la publicación	0 En veces compartido
1 Me encanta	1 En la publicación	0 En veces compartido
0 Comentarios	0 En la publicación	0 En el contenido compartido
0 Veces compartido	0 En la publicación	0 En el contenido compartido

3 Clics en publicaciones

2 Visualizaciones de fotos	0 Clics en el enlace	1 Otros clics
----------------------------	----------------------	---------------

COMENTARIOS NEGATIVOS

0 Ocultar publicación 0 Ocultar todas las publicaciones

Instagram

femete1979

Segunda reunión del партнериado internacional de Blue-Tec: proyecto que pretende crear un modelo innovador de cooperación empresarial y de crecimiento inteligente para generar mayor valor añadido y mejorar la oferta comercial del sector náutico y portuario de la Macaronesia, cofinanciado al 85% por FEDER (programa Cooperación Territorial)

2 Me gusta

Femete Vista del administrador

Inicio Páginas de empleo Contenido **Nuevo** Análisis Actividad

Segunda reunión del partenariado internacional de Blue-Tec: proyecto que pretende crear un modelo innovador de cooperación empresarial y de crecimiento inteligente para generar mayor valor añadido y mejorar la oferta comercial del sector náutico y portuario de la Macaronesia, cofinanciado al 85% por FEDER (programa Cooperación Territorial Interreg MAC 2014-2020), celebrada el pasado martes.

2

Recomendar Comentar

Sé el primero en comentar esto.

Impresiones generales: 114 impresiones Mostrar estadísticas

Estadísticas de los Tweets

FEMETE @Femete

Segunda reunión del partenariado internacional de Blue-Tec, proyecto para generar mayor valor añadido y mejorar la oferta comercial del sector náutico y portuario de la Macaronesia, cofinanciado al 85% por FEDER, programa Cooperación Territorial Interreg MAC 2014-2020 pic.twitter.com/WpyiwONVJy

Impresiones	270
Veces que personas vieron este Tweet en Twitter	
Interacciones totales	4
veces que la gente interactuó con este Tweet	



Al mismo tiempo, elaboró el informe anual de Comunicación correspondientes al período que abarca todo el año 2020; anexamos este documento.

Además, durante los meses citados, permaneció alerta en las redes sociales para compartir noticias que podrían vincularse con el proyecto, atendiendo o derivando cualquier consulta detectada por esos medios y relacionadas con el proyecto.

También este Departamento continúa elaborando cada día un resumen de noticias económicas de ámbito autonómico y nacional para captar y comunicar aquellas que pudieran contribuir al desarrollo del desarrollo.

Y para así conste, firmo, en San Cristóbal de la Laguna, 19 de marzo de 2021

José González González
Secretario General
Femete

